

令和5年度 校長通信

Team那覇工II



～『自主』『勤労』『敬愛』～
 沖縄県立那覇工業高等学校
 発行者 校長 宮城 哲夫

勝負の2学期が始動

学校を盛り上げていこう！

～幸先よく野球部も秋季大会で勝利～



2学期が始まって約10日が過ぎました。生徒の皆さんは、夏休みボケ？も解消し、頑張りモードに切り替えることができますか。

始業式でも話をしたように2学期は1年間で一番長い学期であると同時に一番高校生が伸びる学期だと思います。また、体育祭など大きな行事も控えており、生徒会及び各クラスのHR役員を中心にして学級を学校を盛り上げていきましょう。

部活動も最近昇り調子でみんな頑張っています。男子バレー部が2部に昇格しましたし、9日に行われた秋季高校野球大会で本校野球部は首里東高校との合同チームで参加し、見事、1回戦11-1の5回コールドで勝利しました。10安打で毎回得点です。2回戦も楽しみですね。チーム那覇工で勉強面・部活動・資格取得等、頑張っていきましょう！

体験入学開催

♪ 那工の魅力を知って欲しい！

～中学生130名が参加～



去った7月28日(金)に体験入学が行われ、130名以上の中学生が参加しました。全体説明会の後、9時40分から希望する各学科に分かれて体験学習を行いました。

各科、それぞれ工夫を凝らした体験入学の様子をみていると中学生が一生懸命に実習に取り組んでいました。(右の写真参照)

中学生は、真剣に本校を選択肢の一つとして考えていると感じました。今回、印象的だったのが中学生に優しく寄り添いながら実習をサポートしている本校の生徒です。グラフィックアーツ科の体験に参加したある中学生は、「とても楽しい。是非、この高校で学びたい」と嬉しい感想を述べていました。

来年、皆さんの後輩になったらうれしいですね！

[グラフィックアーツ科] : 平面の図を動かしたり、メモ帳を製作したりGAの魅力満載のプログラムでした。



〈live 2D体験〉

〈断裁機体験〉

[機械科] : レーザー加工機、NC旋盤を使用して作成したキーホルダー、コマを中学生にプレゼント！



〈圧入作業〉

〈溶接の指導の様子〉

[服飾デザイン科] : ミシン・アイロンを使用しながら巾着作りを体験しました！



〈先輩が優しく指導〉

〈ファッションショー〉

[電気科] : 電気工事の実習やストラックアウトドローン体験など電気の奥深さを体験！



〈将来の後輩に指導！〉

〈ストラックアウト〉

[自動車科] : エンジンやブレーキを分解したり、自動車への興味が湧いてくる体験内容でした！



〈塗装実習〉

〈日常点検〉